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人 民 论 坛

政务要闻
■ 昨日，2014 年国家司法考试结束，

1600多名考生在我市参加考试。为保证考试
的顺利进行，我市专门成立了国家司法考试工
作指导小组，统筹指导各项考务工作。副市长
尚英照等到考点检查相关工作。

（申利超 尚剑玲）

■ 昨日上午，高新区邀请国家科技部调研
室副主任刘琦岩来洛举办创新驱动专题培训。
刘琦岩就当代科技与产业变革的重大议题、国
家创新驱动战略发展的总体思路、国家科技创
新的总体要求等进行了专题授课。高新区管委
会主任马志强等参加培训。（李迎博 王晓冬）

【你好，洛阳】我市入选国
家新型城镇化综合试点城市，
将从人、财、地进行试点改革，
推进以人为核心的新型城镇
化。有序推进农业转移人口市
民化，当用改革这把“开山斧”，
确保其进得来、落得住、转得
出。因为深得“人”心，所以大
有可为，让越来越多的人就近
城镇化，就能写好新型城镇化
这篇“大文章”！

本报讯（记者 戚帅华）20日上午，我市智慧旅
游项目上线仪式在市旅游指挥中心举行。

2012年4月，我市被国家旅游局确定为全国首
批国家智慧旅游试点城市。近两年，我市围绕“一个
中心、一个基础、四个平台和八个智慧旅游业态”的
智慧旅游城市建设总体框架，积极推进智慧旅游项
目建设，目前已完成了智慧旅游门户网站集群项目
等首批12个智慧旅游项目建设。此次上线运行的
洛阳市智慧旅游云数据中心、景区客流动态监测系
统、住宿业统计系统、远程视频客流监测系统、网上
观景系统、旅游车辆GPS运行监控系统等智慧旅游
项目，将为广大游客、旅游企业和各级旅游部门提供
更好的智慧化服务。

国家旅游局监督管理司副司长王彤、省旅游局
副局长何琳、副市长魏险峰等参加上线仪式。

我市智慧旅游项目
上线运行

本报讯（记者 白云飞 通讯员 王宇芳）昨日，
我市召开第二十二次改善农村人居环境讲评暨秋季
秸秆综合利用和禁烧工作会议。

2012 年 9 月，我市启动改善农村人居环境工
作，两年间，全市2418个行政村建立长效保洁机制，
实现农村环境整治的常态化和标准化，66个市级达
标村迈出“美丽乡村”建设步伐，农村道路、河道环境
提升等专项整治工作进展顺利，改善农村人居环境
工作的“洛阳经验”被全省推广。

会议指出，三秋大忙即将开始，各地要按照“疏
堵结合，以疏为主”的原则，提前部署秋季秸秆综合
利用和禁烧工作，力争实现“零火点”和“零投诉”；要
突出抓好农业结构调整和土地流转工作，鼓励农民
群众改变传统种植模式，变对抗性种植为适应性种
植，依托合作社、家庭农场、农业公司等新型农业经
营主体，发展现代特色高效农业。

市委常委、农工委书记史秉锐等参加会议。

农村环境整治
“洛阳经验”全省推广

1986 年 1 月 28 日，美国挑战者号航
天飞机在升空73秒时爆炸坠毁，宇航员
全部丧生。调查发现，引发爆炸的不过
是两条弥合缝隙的橡胶带“O圈”。有工
程师曾提醒低温天气影响“O圈”伸缩，
会导致密封燃料外泄。但因多重顾虑，
决策层选择回避了这一“小问题”，认为
并无大碍，最终导致悲剧的发生。

质量上不求过得硬，无视一缕瑕疵，
最终会酿成生命的悲剧。而作风上的

“差不多”“过得去”，同样也会给自己带
来损害，给事业造成损失。

有的同志，常觉得“过得去就行”，于
人于己都不事事较真、处处在意。工程
质量验收，马马虎虎，认为过得去就行。
落实中央政策，觉得会也开了，文也发
了，一些点也看了，差不多就可以了，没
必要人盯人督促落实。群众前来办事，

随手送来条把烟、瓶把酒，以为人之常情、
却之不恭，自认并不违反红线，也便笑纳
了。批评与自我批评，认为没必要搞得脸
红脖子粗，大家留点面子过得去就可以
了。凡此种种，莫不肇始于“不求过得硬，
只求过得去”心态。殊不知，“百尺之室，
以突隙之炽焚”，只求“过得去”的态度，往
往导致的正是“过不去”的结局。

周恩来身边工作人员回忆，总理最
听不得“估计”“大概”“差不多”，任何工
作都务求准确。一次，秘书见他太辛苦，
一个数字一个数字地核对，便劝说“别人
都算过了，差不多您就不要再算了……”
话还没讲完，总理眉头便皱了起来，“这
是多余吗？”他举起计算器，“要我签个字
很容易，提笔一画就行。可是事关国计
民生，国家的资金，人民的血汗，我是提
笔千斤啊，不敢不慎之又慎！”

“过得去”与“过得硬”，一字之差，天
壤之别，映照出谋事做人的两种境界。
只求“过得去”者，习惯“小富即满，小进
即安”，奉行“不求有功，但求无过”，说到
底是在对付应景、游戏人生，白首之际，
岂不汗颜自惭？相反，“过得硬”之人，信
仰“人生在世，会当有业”，崇尚“图难于
其易，为大于其细”，从不断“较真”中，成
就事业，开阔人生。

只求“过得去”最终必定“过不去”，
唯有“过得硬”才能真正“过得去”。有句
名言，“质量无须惊人之举”，意即质量的
提升并无过多道理可讲，只在日常工作
的一招一式中。做群众工作尤须时时检
讨，对群众的态度能否再亲切一些？自
身的本领能否再扎实一些？“四风”的荡
涤能否再彻底、持久一些？“欲得其中，必
求其上；欲得其上，必求上上。”群众福祉

若萦怀于心，就不能只按最低的标准行
事；权力行使若“提笔千斤”，再严的尺子
亦不算严。

管理之要，重在得人，本质是调动人
的积极性。让“过得去”的干部过不去、
立不住，让“过得硬”的干部腰板硬、立得
住，需要作风建设久久为功，也需要创设
出新的制度安排。当年被众多企业家奉
为圭臬的“戴明环”，讲求的正是“计划—
执行—检查—处理”的循环往复、永不停
歇。作风改到深处是改革，锻造一支作
风过得硬、不惧风险挑战的干部队伍，我
们是不是也需要这样一种完美品质的管
理哲学？

（据《人民日报》）

“过得去”与“过得硬”
周人杰

19日，由洛阳日报报业集团和洛阳广
播电视台主办的2014中国洛阳第十一届
金秋汽车博览会盛大开幕。近百个参展
品牌、近百款特价车和无法拒绝的优惠价
格，让本届金秋汽车博览会成为名副其实
的全城购车盛宴。截至昨日 19 时，本届
金秋汽车博览会共计销售车 2057 辆，成
交金额近3亿元。

“8 月我就准备买车了，但听到金秋
汽车博览会的消息后，就决定在这里买
车。”在车展现场订车的市民田先生说，

“一方面对主办方洛阳日报报业集团和
洛阳广播电视台有绝对的信心，另一方
面也是奔着金秋汽车博览会上的购车优
惠来的。”

本届金秋汽车博览会得到了各品牌
经销商的大力支持，其中不少品牌还得
到了厂家的直接支持。在本届金秋汽车
博览会上，优惠车型约占参展车型的
80%，60%的参展车型优惠金额在万元以

上，个别进口车型优惠金额超过 10 万
元。除此之外，参展的经销商还推出了
近百款厂家特批的特价车，其中不乏热
销车型。

“之前一直关注的车型，今天终于订
下了，价格优惠了6000元。”预订了长城
H6升级版的市民陈先生笑得合不拢嘴。

“市民享购车实惠，经销商得销售业
绩，多方共赢，这是金秋汽车博览会的举
办初衷。”本届金秋汽车博览会组委会工
作人员说，我们立志将金秋汽车博览会
打造成洛阳消费者购车的首选平台、经
销商展示品牌形象的 T 型台和体验汽车
文化的舞台。

本届金秋汽车博览会将于今日结束，
还未购车的您可别错过最后的机会。我
们在洛阳新区体育中心广场等候您的光
临。 本报记者 韩霖

各大品牌汽车云集，看车市民络绎不
绝 记者 鲁博 摄

成交金额近3亿元，未购车的您别错过今天最后的机会

金秋汽车博览会已售车2057辆

昨日下午，历时3天的2014洛阳秋季
精品房展会圆满落幕。本次精品房展会
由洛阳日报报业集团主办，多家房地产开
发商共同协办，3天时间里，共接待有效来
访客户（购房意向强烈，登记个人信息）
3627组，意向成交308套。

参展楼盘负责人普遍反映，今年的秋
季精品房展会效果不错，原因主要有三
点。首先是天气很给力，久雨初晴；其次，

组委会推出的卡通动漫主题展，给房展会
增添了人气；最后，参展楼盘都很重视，不
少楼盘都制定了实打实的优惠措施，打动
了不少购房者。

由于在豫西地区规格最高、规模最
大，洛阳秋季精品房展会具有无可替代的
品牌效应。

涧西区的新盘君悦蓝庭就有不小收
获。3 天时间，该楼盘登记的意向客户有

30余组。9月20日项目开盘，有一名购房
者在房展会现场了解到项目信息后，直接
来到售楼部选了套房，当场成交。该项目
策划经理赵睿说，精品房展会的品牌效应
真的很强，对提升新盘知名度很有帮助。

河南申泰控股集团有限公司的井晓琦
说，本以为房展会只有展示意义，没想到房
展会第一天上午10点，就有客户乘坐看房
直通车来到位于伊滨区的项目现场，并当场

下定。接下来的两天，又陆续有客户下定。
对于更多“常客”而言，精品房展会的

品牌效应还体现在它筛选有效客户的能
力逐年增强。

对此，河南天地辉煌置业有限公司副总
经理潘毅兵深有感触。他说，房展会期间，
龙门一号的看房直通车平均每天要跑七八
趟，由于房展会上带来的购房者都是有效客
户，所以，成交比例很大。本报记者 霍媛媛

2014洛阳秋季精品房展会落幕
意向成交308套


